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"Двоек" прибавилось

• В администрации города
Распоряжение 

главы местного самоуправления
от 30 марта 1998 г. № 133-р

О передаче нежилого помещения в 
доме N 1 Первого микрорайона в без
возмездное пользование редакции га
зеты "Вестник Приобья".

В связи с освобождением нежилого помещения, за
нимаемого городским узлом федеральной почтовой 
связи, расположенного по адресу: г. Нягань, Первый 
микрорайон дом № 1 и на основании совместной слу
жебной записки председателя комитета по управлению 
муниципальным имуществом, начальника управления 
по средствам массовой информации и редактора га
зеты "Вестник Приобья" от 20 марта 1998 года Ns 141:

1. Комитету по управлению муниципальным имуще
ством (А. Н. Бегунов) передать указанное помещение 
в безвозмездное пользование редакции газеты ‘Вест
ник Приобья (А . П. Кошкин).

 2. Редакции газеты "Вестник Приобья" (А. П. Кош
кин) принять помещение по акту приема-передачи с 
заключением соответствующего договора и обеспечить 
использование помещения для размещения редакции.

3. Контроль за исполнением настоящего распоря
жения возложить на комитет по управлению муници
пальным имуществом (А. Н. Бегунов).

Е. ДЕЛОВ,
глава местного самоуправления.

Постановление 
главы местного самоуправления

от 31 марта 1998 года № 292
О нормативах на содержание 

объектов соцкультбыта

Продолжает свою работу балансовая комис
сия по проверке финансово-хозяйственной деятель
ности муниципальных предприятий и бюджетных 
учреждении за 1997 год и рассмотрению бизнес-плана

 на 1998 год. С каждой новой проверкой чле
ны комиссии набирают опыт  да и проверяемые 
стали относиться к этому мероприятию гораздо 
серьезнее. Волнение руководителей понятно: ко
миссия спрашивает со всех должностных лиц по 
полной программе и очень строго.

Муниципальный реаби
литационный центр "Гармо
ния" получил оценку хорошо

, при этом отмечена 
активная работа руководителя

 "Гармонии" К.М. Елов
ских.

В прошлом году плохо 
работал городской молоко
завод: огромные убытки, 
снижение количества выпус
каемой продукции. При 
этом - путаница в цифрах 
отчета, главный бухгалтер 
и первый руководитель так 
и не смогли четко назвать 
общую сумму затрат за год. 
Возможно, директор молоко
завода посчитал, что коль 
скоро вопрос о передаче за
вода управлению сельско
го хозяйства уже решен, 
то к отчету перед балан
совой комиссией можно осо
бо и не готовиться... Комис
сия приняла предложение 
первого заместителя главы 
местного самоуправления 
В.И. Емелина о признании 
несоответствия занимае
мой должности директора 
и главного бухгалтера мо
локозавода и. категорично 
вынесла деятельности пред
приятия оценку неудовлетворительно

,
Муниципальное управ

ление сельского хозяйства 
уже вобрало в себя почти все 
подсобные хозяйства горо
да.  В марте этого года в

качестве перерабатываю
щего цеха управлению пе
редан городской молочный 
завод. Деятельность управ
ления сельского хозяйства 
признана в целом удовлет
ворительной, комиссия ре
комендовала начальнику 
управления Г.П. Заровнят
ных обратить внимание на 
переработку сельхозпродук
ции и представить свой бизнес-план

, мероприятия кото
рого будут направлены на 
безубыточную работу.

Кратким был доклад по 
проведенной в прошлом 
году работе главного вете
ринарного врача города
А.В. Сальникова. Наша вет
служба -  в округе одна из 
лучших, но оценку "хоро
шо” балансовая комиссия ей 
не поставила, поскольку в 
течение года со стороны на
селения были жалобы на 
высокие цены и слишком 
широкий спектр платных 
услуг ветеринарной поли
клиники. Главный ветврач 
обязался опубликовать в 
прессе полный список плат
ных услуг и обосновать та
рифы.

тема образования- деятель
ность собственно школ, но 
работа начальника управле
ния Н.Г. Лоленко и в целом 
управленческого аппарата 
была оценена неудовлетво
рительно. Комиссия, не ус
лышав от руководителя УО 
убедительных ответов на 
поставленные вопросы, от
метила формальный подход 
к делу воспитания и обуче
ния детей, отсутствие четко
го взаимодействия с педаго
гическими коллективами 
школ.

Муниципальная общеоб
разовательная школа № 6 
получила за свою работу в 
прошлом году оценку 
удовлетворительно, пред
ставив достаточно доброт
ный доклад и бизнес-план 
на 1998 год.

Лаконично и по сути от
читалась о проведенной ра
боте начальник управления 
пенсионного обеспечения
B.C. Кирпо. Со стороны жи
телей города нарекании в 
адрес этого управления не 
поступало. Комиссия вынес
ла свою оценку -  х о р о ш о .

Выездное заседание ба
лансовая комиссия провела 
в Няганской городской 
больнице. Впечатление было 
удручающим. Открылась 
 неразбериха в финансовой 
деятельности горбольницы, 
обнаружились факты нера
ционального использования 
денежных средств, у комис
сии возникли вопросы по 
кадровой работе, которые 
остались, как и многие дру
гие, без ответа... Руковод
ство НГБ к  отчету перед ба
лансовой комиссией было не 
готово. Председатель ко
миссии мэр города Е.И. Де
лов предложил разделить 
оценку работы врачей и

собственно аппарата управ
ления больницы. Врачи, на 
самом деле, - высокой ква
лификации и свое дело зна
ют. Руководству же и аппа
рату управления вынесена 
н еу д о в л етв о р и те л ьн ая  
оценка, по всей видимости, 
последуют кадровые пере
мены.

И еудовлетворителъно 
оценена финансово-хозяйственная

 деятельность МУП 
"Аэропорт "Нягань" хотя в 
чисто техническом плане 
предприятие выглядит впол
не прилично. Низкая оценка 
вызвана в большей степени 
недостаточной подготовлен
ностью руководителя и 
главного бухгалтера к отче
ту перед комиссией, недора
ботан был и бизнес-план на 
1998 год. Решено провести 
проверку работы АУП аэро
порта и рассмотреть ее ре
зультаты на месте.

Вторично предстала пе
ред балансовой комиссией
С.А. Казакова, директор 
МУ "Школа-интернат для 
детей-сирот". Первый ее от
чет комиссия отправила на 
доработку, предписано 
было подготовить ответы на 
все заданные вопросы. Со
фья Александровна опера
тивно исправила недочеты, 
комиссия приняла все ее до
воды и объяснения, Особен
но по части экономии на дет
ском питании: оказывается, 
на 75 процентов школу-интернат

 продуктами снабжа
ет управление городского 
снабжения, что выходит на
много дешевле. Школа-ин
тернат получила оценку 
“хорошо”.

Подготовлено
пресс-службой городской 

администрации.

Коротко
Операция "Канал" , 

организованная для це
ленаправленной работы 
в сфере незаконного обо
рота наркотиков (НОН), 
прошла в нашем городе 
с 9 по 23 марта. Оперативно-поисковыми

 ме
роприятиями занима
лись сотрудники ГОВД, 
а также работники ок
ружного управления по

В ходе операции 
была проведена комп
лексная проверка четы
рех объектов ранения и 
реализации лекарствен
ных наркотических 
средств и сильнодей
ствующих веществ. В

С и д а н к о  потеряла лицо
Один из самых влиятельных нефтя

ных генералов Зия Бажаев покинул ком
панию "СИДАНКО". Бажаев стал ee ли
цом полтора года назад, заняв пост 
вице-президента. В апреле прошлого 
года он стал ее президентом, и именно с 
этого момента группа ОНЭКСИМ - вла
делец компании - пишет историю ее ус
пехов.

Под началом Бажаева была выстро
ена жесткая вертикаль управления "СИ
ДАНКО", централизованы ее товарные и 
финансовые потоки, установлен конт
роль над этапами производственной и 
финансово-экономической деятельнос
ти дочерних предприятий. За год капи
тализация компании выросла в девять 
раз - до 6 млрд. долларов.

Но в марте контракт Зии Бажаева с 
"СИДАНКО закончился, и он, по его соб
ственным словам, решил вернуться к са
мостоятельной работе (до 1995 года он 
руководил нефтеторговой фирмой “Lia 
oil”). Глава ОНЭКСИМбанка Владимир 
Потанин публично выразил сожаление, 
но заметил, что "Бажаев может ходить 
самостоятельно и у него масштаб боль
ше, чем менеджерская работа в одной, 
пусть и крупной, компании". Таким обра
зом, уход Бажаева из “СИДАНКО" был 
обставлен нарочито пристойно, что со
вершенно нетипично для российской нефтянки

". И нет ничего удивительного в

Версия первая и самая популярная: 
Зия Бажаев не верит в благополучное бу
дущее С и д а н к о ". Особенно после 
слияния ЮКОСа и С ибнеф ти в 
суперхолдинг ЮКСИ. Потенциальная 
экономическая и политическая мощь аль
янса Бориса Березовского и Михаила Хо
дорковского заставила конкурентов ис
кать союзников, и не исключено, что 
относительно небольшая С и д а н к о " 
будет слита с другими компаниями либо 
просто продана. В этих условиях Зия Ба
жаев. видимо, счел собственный бизнес

В администрации 
города.
Кто есть кто.

' "Браво, театр!".

 Что касается 
гимназии.

Е. ДЕЛОВ,
глава местного самоуправления.

ров (веществ для очист
ки наркотических веществ

).
В. КОВАЛЕВСКАЯ.


